
 

 

REQUERIMENTO 013/2023 

 

 O Vereador Pedro Airton Araújo dos Santos, que abaixo subscreve, requer  à 

Mesa Diretora, ouvido o Egrégio Plenário na forma regimental, para que sejam 

oficiados a Secretária  de Educação do RS, Raquel Teixeira, a Coordenadora da 

Educação da 3ª CRE de Estrela, Sra. Cássia Benini e o líder da Bancada do PDT na 

Assembléia Legislativa do Estado do Rio Grande do Sul, Deputado Eduardo Loureiro, 

solicitando a intercessão dos mesmos para que seja disponibilizado à Escola Estadual 

de Ensino Médio Pedro Rosa, em Tabai, a contratação de um “Orientador Educacional”. 

 O orientador educacional, no âmbito escolar, acompanha o desempenho 

individual dos alunos e se dedica ao seu desenvolvimento, tanto acadêmico quanto 

pessoal. Ele promove tanto ações coletivas quanto sessões de aconselhamento 

individual para pais e alunos. Algumas vezes, atua também junto aos professores. 

Alguns fatos ocorridos recentemente e outros que são tratados pela direção da Escola e 

Conselho tutelar justificam a presente solicitação. 

 Existe a recomendação para que haja no corpo docente, em cada instituição 

educacional pública pré-escolar, de ensino fundamental e de ensino médio, que atenda a 

trezentos ou mais alunos, pelo menos um profissional da educação, de nível superior, 

habilitado em orientação educacional. A Escola Pedro Rosa, possui hoje 492 alunos.  

 A presença do profissional da educação devidamente habilitado em orientação 

educacional é indispensável para promover o adequado e integral atendimento do 

educando, bem como para o fortalecimento do trabalho coletivo dos demais 

profissionais do magistério. O acompanhamento do aluno, o trabalho com grupos, a 

orientação sócio-profissional são áreas de atuação para as quais o orientador 

educacional recebe formação específica, podendo contribuir de modo relevante para a 

integração e elevação da qualidade do trabalho pedagógico escolar. 

 Hoje a Educação e é uma obrigação do Estado, mas nós, vereadores, podemos e 

devemos  alertar as autoridades estaduais sobre as necessidades dos nossos munícipes e 

apresentar reivindicações. É o que pretendemos com o presente requerimento. 

 

Plenário Joaquim José dos Reis, em 14 de junho de 2023 

 

 

Pedro Airton Araújo dos Santos 
Vereador 

 


